

Auf derselben Sitzung gab der Präsident im Anschluß an Konsultationen unter den Mitgliedern des Sicherheitsrats im Namen des Rates die folgende Erklärung ab¹⁶⁰:

"Der Sicherheitsrat hat den Bericht des Generalsekretärs vom 11. Mai 1998 über die Situation in Abchasien (Georgien)¹⁶¹ behandelt.

Der Sicherheitsrat ist ernsthaft besorgt über den jüngsten Ausbruch von Gewalt in der Konfliktzone, der zu Verlusten an Menschenleben und zu einem beträchtlichen Flüchtlingsstrom geführt hat, und fordert die Parteien auf, das Moskauer Übereinkommen vom 14. Mai 1994 über eine Waffenruhe und die Truppenentflechtung¹⁵⁸, das am 25. Mai 1998 unterzeichnete Waffenruheprotokoll sowie alle i

Der Rat bekräftigt das Recht aller von dem Konflikt betroffenen Flüchtlinge und Vertriebenen auf sichere Rückkehr an ihre Heimstätten, fordert beide Seiten auf, ihre diesbezüglichen Verpflichtungen zu erfüllen, und begrüßt in diesem Zusammenhang die Anstrengungen der Mitglieder der Gemeinschaft Unabhängiger Staaten zur Unterstützung der Rückkehr der Flüchtlinge und einer umfassenden politischen Regelung, die in ihrem Beschluss vom 28. April 1998